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РЕФЕРАТ 

ЭЛЕКТРОННОЕ ПРАВИТЕЛЬСТВО, ГОСУДАРСТВЕННОЕ 
УПРАВЛЕНИЕ, ИНФОРМАЦИОННО-КОММУНИКАЦИОННЫЕ 
ТЕХНОЛОГИИ, ГОСУДАРСТВЕННЫЕ УСЛУГИ, 
ЭЛЕКТРОННОЕ ГОСУДАРСТВО, НАЦИОНАЛЬНАЯ 
ПРОГРАММА УСКОРЕННОГО РАЗВИТИЯ УСЛУГ В СФЕРЕ 
ИНФОРМАЦИОННО-КОММУНИКАЦИОННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ 
НА 2010 - 2015 ГОДЫ», НАЦИОНАЛЬНАЯ СТРАТЕГИЯ 
РАЗВИТИЯ ИНФОРМАТИЗАЦИИ В РЕСПУБЛИКЕ БЕЛАРУСЬ 
НА 2016–2022 ГОД ИНДЕКС РАЗВИТИЯ ЭЛЕКТРОННОГО 
ПРАВИТЕЛЬСТВА. 

Объектом настоящей работы являются реализация концепции 

электронного правительства в системе государственного управления. 

Цель работы – Целью дипломной работы является выявление роли 

электронного правительства в структуре современного государственного 

управления, и изучение правового регулирования условий развития 

электронного правительства. 

В работе проводится анализ понятия электронного правительства, 

концепций реализации данного института, были проанализированы 

различные подходы, которых придерживаются отечественные и зарубежные 

авторы, международные организации и основные направления формирования 

электронного правительства, проблемы и перспективы. Помимо этого 

проводится сравнительный анализ развития электронного управления на 

постсоветском пространстве. 

В результате исследования делаются теоретические выводы 

относительно того, что внедрение электронного правительства в Республике 

Беларусь, динамично расширяющаяся сфера. 

Значимость данной работы заключается в том, что в ней исследуются 

процессы, которые расширяет сферу предоставления услуг для населения в 

интегрированном электронном виде, электронное правительство 

способствует развитию экономики, повышению эффективности 

принимаемых решений, электронное правительство делает систему 

государственного управления более прозрачной, открытой, способствует 

дебюрократизации государственного управления. Использование 

информационно-коммуникационных технологий в конечном итоге приведет 

к автоматизации деятельности государственных служб, что послужит 

предпосылкой к расширению прямой демократии. Переход к «электронному 

правительству» приводит к фундаментальному переосмыслению структуры и 

роли государственных служб, в глазах граждан. 



Данная работа состоит из введения, трех глав, заключения и списка 

использованной литературы, включающего 68 источников. 

Всеговработе62страницы.  



SUMMARY 
 

E-GOVERNMENT, PUBLIC ADMINISTRATION, INFORMATION 
AND COMMUNICATION TECHNOLOGIES, PUBLIC SERVICES, 
E-STATE, A NATIONAL PROGRAM OF ACCELERATED 
DEVELOPMENT OF SERVICES IN THE FIELD OF 
INFORMATION AND COMMUNICATION TECHNOLOGIES ON 
THE 2010 - 2015 YEARS ", NATIONAL STRATEGY OF 
INFORMATIZATION DEVELOPMENT IN THE REPUBLIC OF 
BELARUS FOR 2016-2022 YEAR INDEX OF E-GOVERNMENT. 

The object of this research is the realization of the concept of e-government in 

public administration. 

Purpose - The purpose of the thesis is to identify the role of e-government in the 

structure of a modern public administration, and the study of the legal regulation of 

e-government development conditions. 

The paper analyzes the concept of e-government, the implementation of the 

concepts of this institution have been analyzed various approaches that are held by 

domestic and foreign authors, international organizations and the main directions 

of formation of e-government, problems and prospects. In addition, a comparative 

analysis of the development of e-governance in the post-Sovietcountries. 

The study made theoretical conclusions on the fact that the introduction of e-

government in the Republic of Belarus, a dynamically expanding sphere. 

The significance of this work lies in the fact that it explores the processes that 

expands the scope of services for the population in the integrated electronic form, 

e-government contributes to economic development, improve the efficiency of 

decision making, e-government makes public administration more transparent, 

open, helps de-bureaucratization of the state management. The use of information 

and communication technologies will eventually lead to the automation of public 

services, which will serve as a prerequisite for the expansion of direct democracy. 

The transition to "e-government" leads to a fundamental rethinking of the structure 

and the role of public services in the eyes of citizens. 

This research consists of an introduction, three chapters, conclusion and 

bibliography, which includes 68 sources. Thetotalnumberof62pages. 



 




